

## Wujudkan Tanah Datar Madani, Pemkab Kerjasama Dengan Yayasan Global Spirit of Ummah

Joni Hermanto - [SILO.GO.WEB.ID](https://SILO.GO.WEB.ID)

Oct 1, 2022 - 08:38



Foto : Dok. [Jurnal.is.id](https://Jurnal.is.id)

**TANAH DATAR** - Dalam rangka mewujudkan Kabupaten Tanah Datar Madani, pemerintah daerah bekerjasama dengan Yayasan Global Spirit of Ummah Jakarta untuk membangun Generasi Qurani melalui program Pendidikan Islam Berbasis Al Quran.

Sekaitan dengan hal tersebut, Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian melakukan pertemuan dengan CEO dan Founder Yayasan Global Spirit of Ummah Farrel Muhammad Rizqi, Kamis (29/9/2022) di Remboelan Grand Indonesia Jakarta.

Dikesempatan itu, CEO dan Founder Yayasan Global Spirit of Ummah Farrel

Muhammad Rizqi sampaikan bahwa Yayasan Global Spirit of Ummah mempunyai fokus pengembangan program Pendidikan Islam berbasis Al Quran, serta pengembangan Ekonomi dan Keuangan Islam. Program Utama kami saat ini adalah pada pengembangan Islamic Social Finance yaitu Wakaf.

Farrel ungkapkan, pihaknya juga mempunyai program Wakaf Al Quran dan Wakaf Pembangunan Masjid di UIN Mahmud Yunus Batusangkar yang bekerjasama dengan Bank DKI Syariah, Bank Syariah Indonesia, Lion Air Grup, Asosiasi Fintech Syariah Indonesia AFSI dengan kegiatan diawali Peletakan Batu Pertama Masjid UIN Mahmud Yunus Batusangkar sekaligus Launching "The Indonesian Islamic Tourism Center" dan Tour Wakaf di 23 Kota Besar Indonesia yang rencananya akan dimulai dari Istano Basa Pagaruyung dan kegiatan itu juga akan di dukung oleh grup band Padi.

"Terkait hal itu, kami juga mengharapkan dukungan dari pemerintah daerah," ujar Farel.

Sementara itu, Wakil Bupati Richi Aprian menyambut baik program yang akan dilakukan Yayasan Global Spirit of Ummah dalam mendukung program unggulan Kabupaten Tanah Datar.

"Pemerintah Daerah menyambut baik program dari Yayasan Global Spirit of Ummah melalui program "Wakaf In The Air & Wakaf For The World", tentunya ini mendukung program unggulan kabupaten Tanah Datar dalam mewujudkan pendidikan islam berbasis Al Quran Satu Rumah Satu Hafizh," kata Wabup Richi.

Wabup juga menyambut baik rencana akan dipilihnya Tanah Datar sebagai lokasi louching pengembangan Islamic Social Finance yaitu Wakaf di objek wisata unggulan Tanah Datar yaitu Istano basa Pagaruyung sebelum Tour ke berbagai kota di Indonesia.

Diakhir penyampaiannya, Wabup juga mengharapkan dengan kerjasama ini menjadi inspirasi dan motivasi dalam rangka membangun generasi harapan bangsa yang berilmu, beriman dan berakhlaqul karimah dalam mewujudkan Tanah Datar Madani.